
 

◇歌唱 「手に手つないで」 「ガバナー歓迎の歌」（次週ガバナー公式訪問のための練習） 

◇表彰［ポール・ハリスフェロー］      ◇会長挨拶    ◇幹事報告    

◇会員増強フォーラム フォーラムリーダー 澤邑重夫君 
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2018-2019 年度 

painted by Kenzo Tanaka 

第 59 代会長 岩澤 あゆみ 

第 59 代幹事 中山 冨貴子 

2018 年 8 月 30 日（木） 第２８１７回例会 天候：晴れ 司会：杉本剛昭副幹事 No. 8 

＝本日の例会行事＝ 

◎ゲスト・ビジター紹介 

薗 信雄様 （東京銀座ＲＣ）  加茂正司様（名誉会員） 

◎表彰 

☆ポール･ハリス･フェロー 大箭剛久君 ・ 水嶋 聡君 

（ＰＨＦピン・感謝状 授与） 

◎幹事報告 

◇国際ロータリーより   

＊９月度ロータリーレートの通知  1＄＝１１２円 

＊翻訳タスクフォース委員会開催の案内  ◉１０/６（土） １３：３

０～１７：００  ◉ガバナー会事務所 

＊翻訳タスクフォース委員会名簿  委員（８名構成）に、茅ヶ崎

ＲＣ 成田栄二会員が選出されました。 

◇神奈川県福祉子どもみらい局より  企業向け性的マイノリテ

ィ研修会の広報について（依頼） 

「企業とＬＧＢＴ～すべての人が自分らしく働ける職場づくり」  

◉９/６（木）１４：００～16:00 かながわ県民センターホール（６０

名）   

◉９/１３（木）１４：００～16:00 平塚市教育会館大会議室（４０名） 

◇タウンニュース 

◎委員会報告 

社会奉仕［石田会員］：ペットボトルキャップ報告 

国際奉仕［木村信一会員］：台北西北訪問の打 

ち合わせについて 

クラブ戦略［杉田会員］：例会後に委員会開催の 

お知らせ 

親睦［小澤会員］：10/7（日）上岡敏之氏指揮日本フィルハーモ

ニー交響楽団演奏会前の昼食会の連絡。当日 11:30 にスペイ

ンクラブにて 

上）会員増強フォーラムの様

子。活発な議論となりました 

左）クラブ戦略委員会の杉田

会員とソングリーダーの河本

会員 

ポール・ハリスフェロー表彰の大箭会員・水嶋会員 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

８／３０ ２８１７ ４６ ３７＋３ ３４ １ ５ ８７．５０％  

８／９ ２８１５ ４６ ３７＋４ ３３ ０＋１ ７ ８０．４９％ ８２．９３％ 

 

 

 

出席報告 小八木隆男会員 

スマイル報告 石田貴一会員 

薗 信雄様（東京銀座ＲＣ）本年度もまた宜しくお願い申し

上げます。 

加茂正司君（名誉会員）ご無沙汰ばかりしています。久しぶり

の顔出しです。宜しくお願い致します。 

岩澤あゆみ君＆中山冨貴子君 東京銀座ＲＣ薗様、名誉会員

加茂様ようこそお越し下さいました。会員増強月間として会

員増強フォーラムを行います。皆様宜しくお願い致します。 

伊藤留治君 薗様ようこそお越し下さいました。加茂名誉会

員お久しぶりです。もっとひんぱんにお越し下さい。表彰の

皆様おめでとうございます。 

田中賢三君 東京銀座ＲＣ薗さん、加茂さん、こんにちは。よ

うこそいらっしゃいました。 

大森久巳男君 名誉会員加茂正司様ようこそいらっしゃいま

した。 

池上 實君 加茂名誉会員例会にお帰りなさい。これからも

明るい声をお聞かせください。 

加藤 寛君 加茂さんようこそ。 

河本啓伸君 加茂兄ごぶさた。いよいよ天才ミュージシャン

のライブのちらしが出来ました。どうしても来たいという人

は素直に申し出るように。 

出口敬純君 加茂名誉会員お久しぶりです。表彰の皆様おめ

でとうございます。 

澤邑重夫君 本日は会員増強フォーラムです。よろしくお願

いいたします。さて、大井川の秘境寸又峡温泉に行ってまい

りました。旅館の風情も良く、お湯も最高。嫁さまのポイント

がいちじるしく上がった週末でした。 

吉田恵子君 薗さん、加茂さんようこそ。暑い夏はいつまで

続くのでしょうか。 

大箭剛久君 来週はガバナー公式訪問です。お出迎えの練習

をしたいと思いますので、例会開始 15 分前位からお時間をい

ただきます。ご協力よろしくお願いします。 

富田桂司君 名誉会員加茂様ようこそいらっしゃいませ！大

箭会員・水嶋会員ポール・ハリスフェローおめでとうござい

ます。今日はサザンビーチにて AIKO ライブだそうです。に

ぎやかな日になりそうですね！ 

杉本剛昭君 名誉会員加茂様ようこそお越し下さいました。

澤邑エレクト、本日のフォーラムよろしくお願いいたします。 

木村信一君 ポール・ハリスフェロー大箭さん、水嶋さん、お

めでとうございます。 

小澤雅彦君 薗さま、茅ヶ崎ＲＣへようこそ！本日バッジを

してくるのを忘れてしまい、イカン！と思ったら、ロータリ

ーマーク入りのネクタイをしていたのでこれでお許し下さ

い。皆様、例会にバッジは忘れずに！ 

安武 勝君 薗様・加茂名誉会員ようこそいらっしゃいませ。 

伊藤和明君 加茂さんこんにちは。今後も宜しくお願い致し

ます。 

小八木隆男君 次週のガバナー公式訪問に備え、「ガバナー歓

迎の歌」しっかり練習しておきます。 

石田貴一君 残暑厳しき折、会員の皆様にはお身体ご自愛下

さい。 

［本日 21 件、28,000 円です］ 

会員増強フォーラム テーブル別発表 

Ａテーブル［富田桂司会員］※「会員選考」について 

かつては入会選考について一業種一名という基準もあった

ことから、現在の職業分類で空白になっている職業の人を

中心に当たるのがよいのでは、という意見がありました。

また、入会プロセスに関して、誰かを推薦することになる

場合に、事前に委員会・理事会で「この人は誘って頂いて

構わない」という承認があれば、自然にトラブルもなく勧

誘できるのではないかと。そして、例会には必ず出席でき

る方、というのが大事なのでは、という意見もありました。 

Ｂテーブル［大竹孝一会員］※「職業分類」について 

Ａテーブルの話をそっくり話そうと思っていたのです

が．．．（笑）。そのほかでは、委員会計画書に記載されてい

る職業分類に載っていない、新しい職業の人、時代に沿っ

て生まれた職業の人を誘うというのもよいのではないかと

いう話が出ました。 

Ｃテーブル［木村信一会員］※「会員維持」について 

まず、楽しくないと例会にも来たくない、ということと、

諸先輩から学ぶこともたくさんあると思うので、学べる場

所でもなくてはならない、という話も出ました。湘南ＲＣ

がラスカの屋上でバーベキューをしながら例会をやったと

いった、例会場を変えての楽しい例会もありなのかなと。

昼間、いつもの場所でやっているだけだと、どうしても報

告を聞くということになりがちなので、変化のある例会も

会員維持には必要だという意見が出ました。第５例会は世

界基準ではやってもやらなくてもいいそうなので、そこを

夜間にアルコールも入れつつ、場所を変えてやるのも１つ

かと思います。 

Ｄテーブル［小澤雅彦会員］※「会員増強」について 

ロータリーというのはあくまでクラブが主体で、増強とい

うのは目標ではない、という意見が出ました。クラブが充

実することで、その延長線上に増強がある、ということで

すね。増強の結果、人数が増えると、気が合う・合わない

という人も出て来るでしょうが、そこはお互い腹を割って

話し合うことが大切だということで、まとまりました。 

澤邑会員をリーダーに会員増強フォーラムが開催されまし

た。４つのテーブルに分かれて「会員選考」「職業分類」「会

員維持」「会員増強」の４テーマについて話し合いました。

白熱の議論もあり、時間が足りなかったようです。再度話

し合う機会があるといいですね。 

リーダーの澤邑会員 


